

# *¡ VIVIENDO LA NAVIDAD MÁS ALLÁ DE DICIEMBRE!*



*“y acampó  
Entre  
Nosotros...  
Damnificados  
de  
Asunción...”*



*Dios sigue naciendo cada día en diferentes realidades, ambientes, situaciones...*

*“ATREVAMONOS con audacia a:*

*Agudizar cada día nuestra mirada para descubrir a los verdaderamente pobres” D.I.A- 15*

*Con nuestros mejores deseos para tod@s*

*Curia Provincial: Nuestra Sra. de la Misión América Sur*

*“Calzar las zapatillas del otro, del hermano...”*

*Entre el dolor y el gozo,*

*Entre la alegría y el sufrimiento,*

*Entre la impotencia, y la utopía,*

*Entre el quedarte cómoda diciendo “la vida es así...” o el estar en “salida” para compartir con nuestros hermanos que están sufriendo la subida del río en Paraguay...*

*Entre pasar de puntillas para que no me vean, o ponernos las zapatillas del otro...*

*Entre tantas cosas... u otras que podríamos hacer...*

*Optamos por compartir parte de nuestro tiempo con los damnificados del Campamento del Parque Mburicao. Asunción- Paraguay.*

*Son más de 500 familias en situación de **alto riesgo social**, abandono, hacinamiento, expuestas a una pandemia del dengue y a múltiples enfermedades debida a la situación de precariedad, escasez, poca higiene, y un sin fin de cosas... provocadas por vivir en situaciones de vulnerabilidad con más de 500 menores entre dos días de vida a 12 años.*

*La mayoría de las mujeres son de edad fértil, por tanto hay muchas jóvenes embarazadas que tendrán que dar a luz en esta situación tan arriesgada.*

*Quienes han vivido y/o se han acercado a esta realidad, o en otras circunstancias parecidas, comprenderán muy bien la situación, hay realidades que es menester verlo para creerlo... porque imposible de los imposibles poder plasmar una realidad de tal envergadura.*

*En el Diccionario de la Real Academia Española, no existe palabras para para poder describir este contexto, no hay como detallar tanto desgarrro...es como si te sacaran la piel sin piedad...*

*Este problema desolador, no solo va a estar los días de Navidad y año nuevo, esto va permanecer aproximadamente hasta Agosto, según comentan las personas expertas.*

*“Atrevámonos con valentía y determinación” a formar cadenas solidarias humanas para solidarizarnos con estas personas, la impotencia nos hace exclamar continuamente “la mies es mucha pero los obreros son pocos”, este llamado es una invitación a todas las personas, jóvenes, familia vicentina...etc.*

*que lean esta reseña y se sientan comprometidos por la causa, a que nos pongamos en marcha y organicemos entre todos una ayuda integral, responsable para que se pueda obtener una mejor calidad de vida para estas familias. Entre todos se puede organizar plataformas de ayuda solidaria, con la creatividad y profesionalidad de todas las personas que sienta esta causa como suya.*

*“«En verdad les digo que cada vez que lo hicieron con uno de estos, mis hermanos más pequeños, conmigo lo hicieron» (Mt 24,40).*

*Si se siente llamado a colaborar contacta con las Hijas de la Caridad...*

*Algunas imágenes del compromiso de: Atrevámonos con audacia a  
“Calzar las zapatillas del otro...”*



*Preparando las zapatillas para los 500 niñ@s*



*Visita a domicilio: Bebé que nació vísperas de Navidad*



*Reparto de ropas a los damnificados*



*Visita a domicilio...*



*Distribución de la merienda a los 500 niñ@s*



*Distribución de la merienda*



*Las paradojas de la vida, es incomprensible que estén sufriendo por la causa del exceso de agua... y tengan que utilizar estos métodos para su higiene personal*



*La calle y la tierra su parque de recreo y sus juegos...*



*Dinámicas y catequesis con los niños*



*Estas son sus calles actualmente... porque sus casas quedaron totalmente bajo agua, literalmente desaparecidas...*

*“Y ACAMPO ENTRE NOSOTROS...”*

*¿Seremos capaces de agudizar la mirada y descubrirlo?*

*¡MUCHAS GRACIAS!*